

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **V.1 Simpulan**

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh Keputusan Investasi, Keputusan Pendanaan dan Ukuran Perusahaan terhadap Nilai Perusahaan pada perusahaan manufaktur sektor aneka industri yang terdaftar di BEI tahun 2014-2016. Setelah melalui analisis dan pengujian hipotesis pengaruh Keputusan Investasi, Keputusan Pendanaan dan Ukuran Perusahaan terhadap Nilai Perusahaan pada 35 perusahaan maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

- a. Hasil pengujian secara parsial menunjukkan bahwa Keputusan Investasi berpengaruh tidak signifikan terhadap Nilai Perusahaan. Hal ini dapat diartikan bahwa untuk memaksimalkan nilai perusahaan tidak ditentukan melalui kegiatan investasi. Tidak berpengaruhnya keputusan investasi yang diproksikan dengan pertumbuhan asset dengan nilai perusahaan yang ditemukan dalam penelitian ini bisa disebabkan oleh kurang tepatnya keputusan investasi yang diambil oleh manajer pada perusahaan manufaktur sektor industri tersebut. Sehingga tidak berpengaruh terhadap pertumbuhan pendapatan perusahaan yang diharapkan dimasa mendatang dan mampu meningkatkan nilai pasar saham perusahaan.
- b. Hasil pengujian secara parsial menunjukkan bahwa Keputusan Pendanaan berpengaruh signifikan dengan arah positif terhadap Nilai Perusahaan. Hal ini berarti bahwa perusahaan yang memiliki keputusan pendanaan lebih tinggi mempengaruhi nilai perusahaan. Hal ini membuktikan bahwa Perusahaan dengan keputusan pendanaan yang tinggi juga dapat diartikan bahwa perusahaan tersebut mempunyai pertumbuhan perusahaan yang tinggi dan dianggap mampu membayar hutang tersebut, oleh karena itu tingkat kepercayaan kreditur bertambah sehingga dapat meningkatkan nilai perusahaan.

- c. Hasil pengujian secara parsial menunjukkan bahwa Ukuran Perusahaan tidak berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan. Hal ini membuktikan bahwa besar dan kecilnya suatu perusahaan yang diukur melalui total aset hal ini tidak menjadi perhatian bagi investor untuk melakukan investasi. Jika investor menganggap perusahaan memiliki prospek yang baik investor akan tetap berinvestasi walaupun aset mengalami penurunan atau peningkatan.

## V.2 Saran

Berdasarkan simpulan yang disajikan, maka saran yang dapat diberikan dan diharapkan dapat bermanfaat adalah sebagai berikut:

- a. Bagi peneliti selanjutnya yang ingin meneliti lebih lanjut mengenai pengaruh pengaruh Keputusan Investasi, Keputusan Pendanaan dan Ukuran Perusahaan terhadap Nilai Perusahaan agar menambah populasi perusahaan yang akan dijadikan sampel penelitian. Tidak hanya perusahaan manufaktur sektor aneka industri saja tetapi seluruh perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) dan juga sebaiknya menambahkan variabel independen lain diluar penelitian ini yang dapat mempengaruhi Nilai Perusahaan dan juga disarankan untuk menambah jumlah periode pengamatan. Serta menggunakan metode perhitungan selain yang digunakan dalam penelitian ini agar dapat lebih merepresentasikan Nilai Perusahaan.
- b. Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi pengetahuan khususnya bagi peneliti dan untuk para peneliti selanjutnya dalam melakukan penelitian yang berkaitan dengan nilai perusahaan.
- c. Pada umumnya hampir semua investasi mengandung unsur ketidakpastian. investor tidak mengetahui dengan pasti hasil yang akan diperoleh dari investasi yang dilakukan. Investor menghadapi kesempatan investasi yang berisiko maka pilihan investasi tidak dapat hanya mengandalkan pada tingkat keuntungan saja tetapi investor harus bersedia menanggung risiko yang dihadapinya. Penelitian ini diharapkan dapat menjadi acuan dalam menentukan dan memutuskan investasi yang

akan dilakukan, karena nilai *adjusted R square* sangat menentukan sekali yaitu sebesar 67% maka ada baiknya dipakai sebagai acuan

- d. Diharapkan hasil penelitian ini dapat membantu perusahaan dalam mempertimbangkan pengambilan keputusan keuangan perusahaan. Karena keputusan keuangan yang diambil akan berpengaruh terhadap keputusan keuangan lainnya dan akan berpengaruh terhadap kemajuan dan kelangsungan hidup perusahaan dimasa yang akan datang.

